

No! 包装 チャンペーン

過剰包装を断り、マイバッグを持参しましょう。

No! 包装キャンペーンは、市民の皆さん、事業所のみなさんと協力し、すぐにごみになる過剰包装を削減して家庭から出るごみの減量を目的として実施します。
過剰包装やレジ袋を断るなど、買い物するときから捨てることを考えましょう。

No! 包装キャンペーン期間
2017年
1月1日(祝)~1月31日(火)



キャンペーンイメージポスター 岩田小学校4年 小林伸輝さんの作品



「こんなプリントのマイバッグを持ちたい!!」
と思うような、オリジナルのイラスト(白黒)
を募集します。《2017年1月31日必着》

- | | |
|---------------------------------|------------------------|
| 最優秀賞 1名/折りたたみ自転車 | 部門賞 中学校部門 |
| 優秀賞 1名/アウトドア用
キャリーワゴン | 小学校高学年部門 |
| 入選 2名/ワンタッチテント | 小学校低学年部門 |
| | 幼稚園・保育園部門 |
| | 各1名/アウトドア用チェア |
| | 参加賞 応募者全員/エコグッズ |
| | *応募要領は裏面をご覧ください |



昨年度の最優秀賞作品
吉田方中学校1年 夏目真莉愛さんの作品

このチラシは再生紙を使用しています。使用後はゴミとして処分せず、リサイクルにご協力ください。